

JUFEJUS: se realizó en la ciudad de Buenos Aires la primera reunión del año

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 24 Febrero 2025 10:05

La Comisión Directiva de JU.FE.JUS fijó la agenda para el año 2025 e informó sobre las actividades de REFLEJAR, IFITEJ y de sus foros y comisiones de trabajo.

En el encuentro que estuvo presidido por la Dra. Emilia Valle, se debatieron temas importantes de agenda relacionados con la cuestión institucional de las provincias los informes de los vice presidentes regionales y se presentaron los avances de las actividades realizadas por REFLEJAR e IFITEJ, que tuvieron una fuerte convocatoria.

En relación a REFLEJAR, se informó sobre el lanzamiento del programa de perfeccionamiento para juezas y jueces de Argentina y Latinoamérica y reiteró la invitación a todos los poderes judiciales a escribir y participar en las sucesivas ediciones de la revista de la Junta Federal de Cortes.

A su vez, el presidente del Instituto de Innovación, Tecnología y Justicia (IFITEJ) informó sobre las actividades realizadas el 20 de febrero donde se presentaron varios proyectos innovadores concluyendo con la realización del taller “La ciudadanía en el centro de la Justicia”.



El ministro del Superior Tribunal de Justicia de Formosa, Ariel Gustavo Coll participó de esta

JUFEJUS: se realizó en la ciudad de Buenos Aires la primera reunión del año

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 24 Febrero 2025 10:05

importante reunión en su carácter de coordinador de la Comisiones Internas.

En tal sentido, el coordinador de las comisiones de trabajo y foros de JU.FE.JUS, compartió las actividades realizadas por los distintos foros y las proyectadas por el Foro Penal Juvenil y anunció la realización del próximo congreso que tendrá lugar en la provincia de San Juan los días 3 y 4 de septiembre próximo. Afirmó también que se está trabajando en un proyecto para crear un espacio para compartir jurisprudencia y un programa modelo de estudio en Derecho Penal Juvenil.

La coordinadora de la Comisión de Género compartió los alcances de la encuesta para el diagnóstico sobre la prevención, sanción y erradicación de la violencia contra las juezas de América Latina, realizada como una acción conjunta entre la Fundación internacional de Justicia y Género y la Federación Latinoamericana de Mujeres Juezas con el apoyo de la Embajada de Canadá, como así también anunció el ciclo de capacitación que lidera la Corte de Mendoza "Cuatro fueros, una perspectiva" que tiene previsto su próximo encuentro entre el 5 y 8 de marzo próximo.

Finalmente, el coordinador de la Comisión de Mediación, detalló lo referido al foro de Mediación e invitó a participar a los señores ministros del XXII Encuentro Nacional de Responsables del Area de Mediación, a realizarse en San Juan el 10 y 11 de abril.

Por último se fijó la agenda del año para las reuniones de Comisión Directiva. La próxima se realizará en el mes de marzo en la ciudad de Mendoza.